

Falta **agua** en dos zonas de Coyoacán

► Acusan colonos que padecen de falta suministro de líquido durante todo el año

Pilar Gutiérrez

Para las colonias Ajusco y Pedregal Santo Domingo, la falta de **agua** no ocurre sólo en fechas determinadas o por los cortes programados.

La escasez del suministro del líquido en estas zonas de la Delegación Coyoacán es una constante con la que han tenido que aprender a sobrevivir sus habitantes, aunque, según cuentan ellos mismos, la situación se ha ido agravando.

Adriana Marín tiene 35 años viviendo en la Colonia Ajusco, y el sábado pasado, después de tres días, volvió a tener **agua**.

“Nos quitan el **agua** días completos; esta vez se fue desde el miércoles y apenas hoy (el sábado) comenzó a caer a las siete de la mañana, pero cae muy poca y no es suficiente”, comentó la vecina.

Adriana aseguró que estos cortes ocurren sin previo aviso.

“Por lo menos ocurren una vez a la semana; hay veces que sólo un día a la semana tienes **agua**”, comentó.

Sobre los cierres que se realizan al **Sistema Cutzamala**, afirmó que no

los resienten porque es habitual que no cuenten con el servicio.

Esta vez, del 9 al 11 abril se parará el Cutzamala, con lo que se afectará a más de mil colonias.

Tomás Huerta se ha convertido en el apoyo de sus vecinos, ya que, por estar ubicado en la parte baja de

la Colonia Pedregal Santo Domingo, es de los pocos a quienes les llega el **agua**.

“La poca **agua** que cae la repartimos; como vivo en parte baja, la que llega la juntamos y dividimos entre los que no tienen. Los cortes nos han durado hasta 20 días”, explicó.

Además, acusó que el servicio de pipas que otorga la demarcación es ineficiente y con anomalías.

“Después de que solicitas una pipa, tarda en llegar 20 días. Luego, cuando llega, sólo le da **agua** a las personas afines al partido; el otro día vino una, no nos quiso dar **agua** a todos, y terminó vendiéndonos a 10 pesos la cubeta de **agua**. Solamente cuando se trata de pagarle, llega”, dijo Tomás.

Durante todo el año estos veci-

nos padecen la falta de **agua**, y durante los meses de marzo, abril y mayo se resiente aún más.

Con sed...

Las autoridades están en alerta ante el bajo nivel de las presas que alimentan al Cutzamala.

- Las presas que abastecen al **Sistema Cutzamala**, que aporta 30 por ciento del **agua** al DF, están al 48 por ciento.
- El Sistema de Aguas del DF analiza disminuir 2 mil de los 16 mil litros por segundo enviados por el Cutzamala a la metrópoli.
- El Cutzamala hará un paro técnico total del jueves 9 al sábado 11 de abril.
- Afectará a 10 delegaciones, 13 municipios conurbados y a Toluca.

